

## SWISS-MOTO 2009 – ungebremstes Interesse und einen dreifachen Weltmeister

Über 63'000 Besucher strömten an den grössten Schweizer Treffpunkt der Motorradbranche ins Zürcher Messezentrum. Dies ist neuer SWISS-MOTO Besucherrekord. Chris Pfeiffer aus Deutschland ist am Sonntag an der SWISS-MOTO 2009 zum Indoor Streetbike Freestyle Weltmeister gekürt worden. Neben der spektakulären Weltmeisterschaft waren die E-Scooter Sonderschau ALL ELECTRIC und die Customizing Show SWISS PERFORMANCE weitere Messe-Highlights.

Die SWISS-MOTO im Zürcher Messezentrum ist der grösste Schweizer Treffpunkt der Motorrad-Branche. Über 63'000 Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Schweiz und dem angrenzenden Ausland strömten an die Motorrad-, Roller- und Tuning-Messe. Alle sieben Hallen des Messezentrums waren belegt, was einer Fläche von über 30'000 m<sup>2</sup> entspricht. «Das Interesse an motorisierten Zweirädern, Quads und allem was das Töfffahren zum schönsten Hobby macht ist ungebrochen. Wir konnten den Erfolg vom Vorjahr nochmals übertreffen und erreichten einen neuen SWISS-MOTO Besucherrekord», freut sich Messeleiter **Yves Vollenweider**. Bild o.

Das aktive Publikum genoss ausgiebig das Probesitzen der Motorräder und das Fachsimpeln mit dem kompetenten Personal vor Ort. **Freddy Oswald**, (Bild m.) Beiratspräsident der SWISS-MOTO, nimmt stellvertretend für die Branche Stellung, ob sich die aktuelle Wirtschaftslage an der SWISS-MOTO bemerkbar machte. «Es wäre vermessen zu behaupten, dass die aktuelle wirtschaftliche Situation die Motorradbranche unberührt lässt. Wir gehen davon aus, dass vor allem das Hochpreissegment die Lage zu spüren bekommt. Der Normalverbraucher, dessen Arbeitsstelle als gesichert gilt, wird seinem leidenschaftlichen Hobby Töfffahren weiterhin frönen. Oftmals ist das Geld bereits über mehrere Jahre angespart worden und der Zeitpunkt einer im Kopf bereits getätigten Investition wird kaum hinausgeschoben.»

**Top-Niveau an der Indoor Streetbike Freestyle Weltmeisterschaft**  
An der 3. Indoor Streetbike Freestyle Weltmeisterschaft traten 16 Top-Fahrer aus 12 Nationen an. Das Niveau der Stunt-Cracks war auf beeindruckend hohem Niveau. Das begeisterte Publikum drängte sich stets in mehreren Reihen rund um die WM-Piste, welche mit einer Länge von nur 50 Metern spezielles Können von den Fahrern fordert. Die spektakuläre Stunt-Show der Fahrer hat sich als Besucher-Highlight der SWISS-MOTO bestätigt. Die Stimmung war unübertreffbar. Bild u. Fahrer: Balazs Herczeg, HU



## Indoor Streetbike Freestyle Weltmeisterschaft (Fortsetzung)

**Chris Pfeiffer** aus Deutschland ist der souveräne **dreifache** Indoor Streetbike Freestyle **Weltmeister**. Er hat bereits die WM 2007 und 2008 gewonnen. Chris Pfeiffer führte im 2009 bereits nach den beiden Wertungsläufen am Samstag und setzte sich in den beiden Finalläufen am Sonntag souverän durch. Die Ränge 2 und 3 erkämpften sich die beiden Ungaren Balazs Herczeg und Zoltan Angyal. Die Weltmeisterschaft wird in Zusammenarbeit mit dem Schweizer Auto- und Motorradfahrer-Verband SAM und dem International Motorbike Association IMBA durchgeführt.



## Erfolgreiche E-Scooter Sonderschau ALL ELECTRIC

Die Sonderschau ALL ELECTRIC in der Halle 7 hat sich bereits im ersten Jahr als Publikumsmagnet erwiesen. Über die Hälfte der Messebesucher verschaffte sich einen Überblick über die grosse Angebotsvielfalt an Elektro-Scootern. Auf dem 120 Meter langen Indoor-Testparcours wurden mehr als 2000 Probefahrten durchgeführt. In der luftigen, lautlosen Halle kam gemäss Urs Schwegler vom Verein NewRide visionäre Stimmung auf.



## Tuning & Customizing Show SWISS PERFORMANCE

In der Halle 5 waren an der SWISS PERFORMANCE die verrückten Bikes der Tuning- und Customizing Szene zu bestaunen. Crazy Umbauten und Speziallackierungen von Edel-Bikes aus dem In- und Ausland liessen die Herzen vieler Besucher höher schlagen. Als Gast wurde extra die schnellste Frau der Welt, Leslie Porterfield, eingeflogen. Im Bild m. anlässlich der Eröffnungsfeier.



Die SWISS-MOTO steht unter dem Patronat von «motosuisse».

Die nächste SWISS-MOTO findet vom 18. bis 21. Februar 2010 statt.

Diese Medienmitteilung, die detaillierten WM-Resultate sowie **aktuelles Fotomaterial** finden Sie unter: [www.swiss-moto.ch](http://www.swiss-moto.ch) im Submenü Medien Service.

### Ansprechpartnerin für die Medien

Eliane Fasnacht, Kommunikationsleiterin  
MCH Messe Schweiz (Zürich) AG, Wallisellenstrasse 49, 8050 Zürich  
Telefon: +41 58 206 51 46 | Fax: +41 58 206 50 55  
eliane.fasnacht@messe.ch  
[www.swiss-moto.ch](http://www.swiss-moto.ch)

Dieser Text folgt mit minimalen Änderungen dem offiziellen Schlussbericht der SWISS-MOTO, wie er von dem Medien-Service zur Verfügung gestellt wurde. Die Bilder wurden ebenfalls von der SWISS-MOTO zur Verfügung gestellt. Das Arrangement Bilder-Text wurde von Urs Tobler, Tramstrasse 100, 8050 Zürich-Oerlikon für seine Homepage [www.tramstrasse100.ch](http://www.tramstrasse100.ch) zusammengefügt.